
FDP Wehrheim

STRASSENSCHÄDEN SIND UNÜBERSEHBAR

19.02.2026

Wehrheim. Die FDP-Fraktion Wehrheim hat zur kommenden Sitzung der Gemeindevorvertretung am 6. März 2026 eine Kleine Anfrage zum aktuellen Zustand der Straßen im Gemeindegebiet eingebracht. Hintergrund sind die sichtbaren Schäden, die der frostintensive und niederschlagsreiche Winter an vielen Stellen hinterlassen hat.

„Der Winter hat das bereits erheblich belastete Wehrheimer Straßennetz zusätzlich stark beansprucht. Risse, Aufbrüche und Schlaglöcher sind vielerorts unübersehbar. Es ist jetzt wichtig zu klären, wie die Verwaltung den Zustand bewertet und welche konkreten Schritte zur Instandsetzung vorgesehen sind. Wir wollen auch einschätzen können, ob es geboten ist, Sanierungsmaßnahmen von Straßen aufgrund des Zustands vorzuziehen, obgleich die Maßnahme seitens der gemeindlichen Haushaltsplanung erst in den kommenden Jahren vorgesehen ist“, erklärt FDP-Fraktionsmitglied **Andreas Bloching**, zugleich FDP-Vertreter im Bau- und Verkehrsausschuss (BVA) der Gemeinde.

Mit ihrer Anfrage möchte die FDP-Fraktion unter anderem erfahren:

- wie die Verwaltung den aktuellen Zustand des Straßennetzes bewertet,
- welche konkreten Schritte zur kurzfristigen Schadensbeseitigung geplant sind,
- ob Sanierungsmaßnahmen vordringlich erforderlich sind,
- ob die vorgesehenen Umleitungsstrecken während der Sanierung der Bahnhofstraße ausreichend belastbar sind,
- ob die jüngsten Wasserrohrbrüche in Straßenbereichen auf den schlechten Zustand von Straßenoberflächen zurückzuführen sind.

Gleichzeitig spricht die FDP den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des gemeindlichen Bauhofs ihren ausdrücklichen Dank im laufenden Winterdienst aus: „Wir bedanken uns für den engagierten Einsatz unter herausfordernden Witterungsbedingungen.“

Ein Fokus der FDP-Anfrage liegt auch auf den Straßen Obernhainer Weg und Wiesenau, die im Zuge der geplanten Sanierung der Bahnhofstraße als zu erwartende Umleitungsstrecken eine deutlich höhere Verkehrsbelastung aufnehmen müssen. „Es ist wichtig, frühzeitig sicherzustellen, dass diese Straßen den zusätzlichen Anforderungen standhalten und keine neuen Verkehrsprobleme entstehen“, so Bloching.

Auch die Thematik Wasserrohrbrüche im Straßenbereich ist Gegenstand der FDP-Anfrage. Die Freien Demokraten möchten wissen, ob Zusammenhänge zwischen Schäden und dem baulichen Zustand der betroffenen Fahrbahnen bestehen.

„Eine leistungsfähige und intakte Verkehrsinfrastruktur ist eine zentrale Voraussetzung für Mobilität, Verkehrssicherheit, wirtschaftliche Entwicklung und Lebensqualität in Wehrheim“, betont die FDP-Fraktion.